
Sehr verehrte Parlamentarier 
Sie möchten also ein Tabakgesetz welches trotz gegenteiliger Behauptung funktioniert abändern ! 
Also genau jene Personen welche uns zum Umbau aufgefordert haben , genau jene Personen welche 
das Gesetz 2014 gelockert haben wollen jetzt die Ausnahmeregelungen wieder abschaffen ? Die 
Rechnung zahlt der Unternehmer da in diesem Land Anlasspolitik wichtiger ist als Rechtssicherheit 
für die Klein und Mittelbetriebe !  
Eine fadenscheiniges Thema wird für eine völlig verfehlte Gesundheitspolitik populistisch in die Höhe 
gespielt und genau jener Berufsstand der am meisten in den Schutz der Nichtraucher investiert hat 
wird als Gesundheitsschädiger Nummer 1 durchs Land getrieben ! 
Ich bin mir sicher dass Casinos , Vereine und Zeltfeste ein Hintertürl bekommen den das sind ja viele 
Wähler ( und darum geht's ja in Wirklichkeit )  somit fördern Sie neben der Systemgastronomie ( die 
ja tatsächlich Interesse hat das nirgends mehr geraucht wird ) wieder einmal die Paragastronomie - 
ein herzliches Dankeschön dafür Herr Wirtschaftsminister ! 
Sollte Ihnen tatsächlich was an der Gesundheit der Menschen ( vor allem der Jugendlichen liegen ) 
erklären Sie mir bitte folgenden Thematik : 
Es gibt in Österreich keine einzige Rehaklinik für krebskranke Kinder ( da wird trotz angeblicher 
Ausfinanzierung um die Standorte gestritten ) dafür dürfen wir uns in OÖ über die erste Burn Out 
Klinik für öffentlich Bedienstete freuen - Anlasspolitik und Versorgung des eigenen Klientels - mit 
krebskranken Kindern gewinnt man eben kein Wahl ! 
Sie sind die wahren Gesundheitsschädiger verehrte Damen und Herren ! 
Zu den 15000 Anzeigen von zwei Rauchersheriffs die ja öffentlich mit Geld für Anzeige werben 
erübrigt sich jeglicher Kommentar ! 
Was kommt als nächstes ? Der Alkoholscheriff ( setzten Sie ihn mal bei den Tankstellen ein wo der 
Alkohol leicht zugänglich für Kinder erwerbbar ist ) Der Häuslbauerscheriff ( aber Vorsicht betrifft 
viele Wähler - am Ende sogar Kollegen aus den eigenen Reihen ) Dass das Interesse an uns 
Gastronomen nicht vorhanden ist zeigen ja die Flut an sinnlosen Auflagen der letzten Jahre !  
Nachdem sie mit den Greisslern die ersten Nahversorger durch Ihre Konzernpolitik vernichtet haben 
sind jetzt also die Gastwirte dran die zum Wohle der Systemgastronomen geopfert werden ! Die 
Wirte und eine Menge an Gäste wird es Ihnen Danken bei der nächsten Wahl ! 
MfG Markus Hofbauer 
BARista Cafe & Bar Schärding 
Der Beitrag darf gerne veröffentlicht werden !! 
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